

An alle Eltern der Kinder der Schule Egerkingen

Egerkingen, 13. März 2020

### **Schulinformation zum 1. bestätigten Fall von Coronavirus in Egerkingen**

Liebe Eltern

Seit gestern Abend ist ein Fall von Coronavirus in Egerkingen bekannt. Der Fall betrifft das Umfeld einer unserer Lehrpersonen des Kindergartens. Die Lehrperson ist bereits in Quarantäne.

Nach Absprache mit dem Kantonsarzt soll die Lehrperson die nächsten 5 Tage in Quarantäne gehalten werden, um mögliche Krankheitssymptome festzustellen. Treten innerhalb dieser Zeit keine Symptome auf, darf die Lehrperson wieder unterrichten. Vorsichtshalber wird die Lehrperson insgesamt 7 Tage in Quarantäne bleiben.

Für die anderen Lehrpersonen und Kinder der Schule Egerkingen gibt es bis auf Weiteres keine Konsequenzen, weil wir uns an der Schule Egerkingen strikt an die Weisungen des Kantons Solothurn sowie an die Hygienemassnahmen des Bundesamtes für Gesundheit (BAG) halten und direkten Körperkontakt so gut wie nur möglich vermeiden.

Haben Sie weitere Fragen, dürfen Sie sich ohne weiteres an mich wenden.

Herzliche Grüsse

Schule Egerkingen



Andrea Sandro Portapia  
Schulleiter